

Hasil US Open 2023 : Novak Djokovic Kalahkan Alexandre Muller dan Melaju ke Babak Kedua

Category: Sport
29 Agustus 2023



Prolite – Petenis terkemuka asal Serbia, Novak Djokovic, berhasil meraih kemenangan dalam pertandingan babak pertama US Open 2023.

Pada pertandingan tersebut, Novak Djokovic bertemu dengan petenis asal Prancis, Alexandre Müller. Pertandingan tersebut berlangsung pada Selasa, 29 Agustus 2023.



Novak Djokovic vs Alexandre Muller – Cr. telegraph

Laga US Open 2023 berlangsung di Arthur Ashe Stadium, New York, Amerika Serikat (AS), di mana Djokovic memperlihatkan performa yang sangat kuat sejak set pertama.

Petenis asal Prancis, Alexandre Muller, benar-benar kesulitan menghadapi Djokovic yang tampil dominan dan agresif.

Perbedaan level permainan antara keduanya sangat mencolok, dengan Djokovic unggul dalam segi pengalaman dan kualitas permainannya.

Djokovic berhasil meraih kemenangan dengan skor yang cukup meyakinkan, yaitu 6-0, 6-2, dan 6-3.

Performa impresif ini menunjukkan keunggulan Djokovic dalam menguasai pertandingan dan mengamankan tempatnya di babak selanjutnya dalam US Open 2023.

Jalannya Pertandingan Novak Djokovic vs Alexandre Muller dalam US Open 2023



Novak Djokovic vs Alexandre Muller – Cr. GETTY IMAGES

Dalam pertandingan tersebut, Djokovic memang tampil sangat mendominasi sejak awal. Ia mengendalikan permainan dengan sangat baik dan memberikan tekanan kuat pada lawannya, Alexandre Muller.

Set pertama berakhir dengan skor telak 6-0 untuk Djokovic, menunjukkan dominasinya dalam mengontrol jalannya pertandingan.

Di set kedua, meskipun Muller mampu memberikan perlawanan yang lebih berarti dengan memecahkan kebuntuan dan mengungguli Djokovic sementara dengan skor 1-3, tetapi Djokovic tetap

tangguh. Ia kembali mengambil alih kendali dan menutup set kedua dengan skor 6-2.

Namun, di set ketiga, situasi mulai berubah. Muller berhasil unggul dengan skor 2-1 di awal set, menunjukkan semangat perlawanannya.

Pertandingan berjalan lebih sengit, dengan Djokovic mulai mengejar ketertinggalannya. Ia berhasil mengejar dan membalikkan keadaan, mengungguli Muller dengan skor 6-3 di set ketiga.



Novak Djokovic – Cr. fraenkischertag

Kemenangan ini menunjukkan ketangguhan dan kualitas permainan Djokovic, yang mampu mengatasi tantangan dan meraih kemenangan meskipun sempat mengalami kesulitan di set ketiga.

Dengan penampilan yang kuat, Djokovic berhasil melanjutkan perjalanan di turnamen US Open 2023.